



Ingenio San Antonio contribuye a la mejora de infraestructura en comunidades vecinas

Para propiciar el desarrollo socioeconómico en las comunidades adyacentes al Ingenio San Antonio en el Occidente del país, la empresa realizó una serie de proyectos de infraestructura.



En tres comunidades de León, por ejemplo, fueron beneficiadas unas **12 mil familias** con distintas obras relacionadas al mantenimiento y mejora de caminos.

En Abangasca central se efectuó el mantenimiento y perfilado de cunetas, así como la reestructuración de un cauce y el vertido de material a lo largo de 2 kilómetros para mejorar la condición del principal camino de acceso a la comunidad.

Mientras que en Abangasca sur y en Troilo se trabajó en el bacheo y vertido de material para que familias beneficiadas puedan mantener la circulación durante la época lluviosa.

También en Troilo, el Ingenio San Antonio participó en la ejecución de un programa de sostenibilidad del sector agua y saneamiento. En este sentido, el ISA aportó el zanjeo de 13 km para el ingreso de tuberías de agua potable.

Estas acciones forman parte de la Responsabilidad Social que practica el Ingenio San Antonio en beneficio de las familias que habitan en las comunidades vecinas.

Fuente: Notipellas.com

